

enviaM für starkes nachhaltiges Engagement ausgezeichnet

Das ökonomisch, ökologisch und sozial verantwortliche Handeln von enviaM wird von den Kunden als stark ausgeprägt wahrgenommen und positiv bewertet. Zu diesem Ergebnis kommt eine aktuelle Untersuchung von DEUTSCHLAND TEST und ServiceValue zum Thema Nachhaltigkeit. Die Studie liefert einen Überblick, wie die Verbraucher in Deutschland das Engagement von Unternehmen oder Marken, bei denen sie in den zurückliegenden zwölf Monaten Kunde waren, einstufen. Im Blickpunkt standen dabei der faire Umgang mit Mitarbeitern, ethisches Handeln, lokales Engagement und umweltbewusstes Verhalten. Insgesamt holten die Experten im Rahmen einer Online-Befragung knapp eine halbe Million Verbraucherurteile zu 1.591 Unternehmen aus 128 Branchen ein. enviaM wurde in der Kategorie Energieversorger für sein starkes nachhaltiges Engagement ausgezeichnet. Dieses Prädikat erhielten Unternehmen einer Branche mit überdurchschnittlich positiven Urteilen.

enviaM engagiert sich in allen Bereichen des öffentlichen Lebens in Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen. Auf diese Weise fördert der Energiedienstleister die wirtschaftliche und gesellschaftliche Weiterentwicklung der Städte und Gemeinden. In Ostdeutschland ist enviaM zudem der größte Ökostromanbieter und treibt die Energiewende mit bedarfsgerechten Dienstleistungen rund um die Themenfelder Erneuerbare Energien, Energieeffizienz und Elektromobilität voran. „Sich vor Ort aktiv einzubringen und das Zusammenleben sowie die Lebensqualität zu fördern, ist für uns als regionaler Energiedienstleister selbstverständlich. Wir freuen uns, dass die Kunden unser ökologisches und partnerschaftliches Engagement so ausgeprägt wahrnehmen“, sagt Lutz Lohse, Leiter Marketing/Privatkundenprozesse bei enviaM.

Die Testsieger aus 128 Branchen wurden im Focus (Heft 12/2019) veröffentlicht.

Pressekontakt

Josephine Sönnichsen

envia Mitteldeutsche Energie AG

T 0371 482-1737

E Josephine.Soennichsen@enviaM.de

I www.enviaM-gruppe.de/presse

<https://blog.enviam.de/>

www.facebook.com/enviaM

www.twitter.com/enviaM



Hintergrund

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt mehr als 1,3 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.500 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Gemeinsam entwickeln sie das Internet der Energie in Ostdeutschland. Anteilseigner der enviaM sind mehrheitlich die innogy SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen. Die Anteilseigner sind sowohl unmittelbar als auch mittelbar über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt.

